

# SWI

## Satgas Yonif 509 Kostrad Gelar Makan Bersama dengan Anak-anak Papua di Sela-Sela Kegiatan Belajar

Jurnalis Agung - [PAPUA.SWI.OR.ID](http://PAPUA.SWI.OR.ID)

Aug 29, 2024 - 15:11



INTAN JAYA- Di tengah tugas mulia mereka menjaga keamanan dan stabilitas di wilayah Papua, prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad tidak melupakan pentingnya merangkul generasi muda.

Hal ini terlihat dalam kegiatan belajar bersama yang diadakan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad dengan anak-anak Papua, di mana mereka juga menyempatkan diri untuk makan bersama di sela-sela kegiatan tersebut, Kamis (29/08/2024).

Kegiatan yang berlangsung penuh keceriaan ini dimulai dengan sesi belajar yang dipandu oleh para prajurit, yang dengan sabar membantu anak-anak mengerjakan tugas sekolah dan memberikan pemahaman lebih dalam tentang pelajaran yang sulit. Namun, bukan hanya aspek akademis yang ditekankan, tetapi juga nilai-nilai kebersamaan dan persaudaraan.



Setelah sesi belajar selesai, para prajurit bersama anak-anak berkumpul untuk menikmati makan bersama. Suasana hangat dan penuh kebersamaan tercipta saat anak-anak Papua dengan antusias menyantap hidangan yang telah disiapkan oleh prajurit. Momen ini menjadi waktu istirahat yang menyenangkan sekaligus sarana untuk lebih mengenal satu sama lain.

Dan Tk. Koper Satgas Yonif 509 Kostrad, Letda Inf Alvinta Semburing, mengungkapkan bahwa kegiatan makan bersama ini adalah bagian dari upaya Satgas untuk lebih dekat dengan masyarakat, terutama anak-anak yang merupakan masa depan Papua.

"Kami ingin mereka merasa nyaman dan diterima, serta memahami bahwa TNI

ada untuk mereka. Dengan makan bersama, kami berharap dapat menciptakan ikatan yang lebih kuat dengan anak-anak ini," ujarnya.

Salah satu anak Papua yang ikut dalam kegiatan tersebut, Melianus, mengatakan bahwa ia sangat senang bisa belajar dan makan bersama dengan prajurit TNI.

"Bapak TNI baik sekali, kami diajari dan diajak makan bersama. Saya jadi semakin semangat belajar," katanya dengan wajah ceria.

Diketahui kegiatan itu menjadi bukti nyata bahwa prajurit Satgas Yonif 509 Kostrad tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga turut aktif dalam upaya pendidikan dan membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat Papua. Makan bersama yang sederhana ini membawa makna mendalam tentang persatuan dan kasih sayang yang melampaui sekat-sekat perbedaan.